



UNIVERSIDAD
DE MURCIA

GastrOleum



CONVOCATORIA

Presentación del Concurso Murcia Oleum

El Concurso Oficial que Impulsa la excelencia y el prestigio de los aceites de oliva vírgenes extra murcianos

Murcia, 1 de diciembre de 2025.- El próximo miércoles 3 de diciembre, tendrá lugar una rueda de prensa para presentar **Murcia Oleum**, el primer concurso oficial destinado a reconocer y premiar la excelencia de los aceites de oliva virgen extra (AOVE) que se producen en la Región de Murcia.

Dicho acto tendrá lugar en la Sala de Juntas del Edificio Convalecencia de la Universidad de Murcia (Edificio Convalecencia. Avda. Teniente Flomesta, 5, 30003 Murcia), a las 9:00 h.

El evento contará con la presencia de José Luján Alcaraz, rector de la Universidad de Murcia; Belén López, vicerrectora de la Universidad de Murcia; Inés Martínez, presidenta de la Asociación de Almazaras

Más información y entrevistas:
Tel.: 650 425 868 | info@gastroleum.com

Industriales de la Región de Murcia (AMAI); y Firo Vázquez de Parga, catador, experto en AOVE y CEO de GastroLéum.

Al acto también está prevista la asistencia del Secretario General de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Región de Murcia, Francisco González Zapater, así como de otras personalidades del sector oleícola y agroalimentario.

Herramienta de transformación

Liderado por la Universidad de Murcia, **Murcia Oleum** nace con la clara vocación de ser mucho más que un certamen de premios: aspira a convertirse en una herramienta de transformación para el sector y la sociedad.

Su pretensión no es otra que cambiar la percepción pública sobre el AOVE murciano, animar el consumo responsable y de calidad, y motivar a productores y marcas a elevar el nivel de excelencia de sus aceites. En definitiva, este concurso pretende poner en valor el trabajo de campo, la innovación y la tradición, y de acercar el aceite de oliva virgen extra a todos los hogares, restaurantes y eventos de la Región.

La sociedad murciana tiene un papel fundamental: apoyar y demandar AOVE de calidad en la restauración, en la compra diaria y en cada evento gastronómico es clave para consolidar la reputación y el futuro del sector. **Murcia Oleum** quiere convertirse en ese referente que inspire orgullo local y fomente el consumo de uno de los productos más emblemáticos y saludables de nuestra tierra.

Jurado y categorías

La principal fortaleza de este certamen reside en la rigurosidad y profesionalidad de su jurado, compuesto por siete expertos de reconocido prestigio; así como en la transparencia del proceso de selección, que sigue los estándares internacionales del COI.

Abierto a todos los productores de la región, este concurso consta de **cinco categorías**: Mejor Coupagé, Mejor Monovarietal, Mejor Frutado Verde, Mejor Frutado Maduro y Mejor AOVE Sostenible.

Los aceites ganadores recibirán el sello oficial “Murcia Oleum”, tendrán un papel protagonista en actos de difusión institucional, así como en actividades de promoción en eventos del sector y en medios de comunicación.

Por si fuese poco, los AOVES premiados disfrutarán de una presencia destacada en la app GastroLéum.

Fechas clave del certamen

- Reunión del jurado: jueves 19 de febrero de 2026, en Murcia capital.
- Lectura del Acta y anuncio de ganadores: viernes 20 de febrero, en Moratalla, durante la celebración de "Moratalla Entre Oliveras 2026".
- Entrega oficial de premios: semana del 27 de febrero (día aún por determinar), en la Universidad de Murcia.

Invitamos a todos los medios de comunicación, productores, profesionales y entidades interesadas a asistir a la rueda de prensa y sumarse a este movimiento que busca situar al AOVE murciano en el lugar que merece.

Para más información, puedes visitar la <https://www.murciaoleum.org>

: